



El Grupo Popular del Ayuntamiento de Alhama de Murcia, presenta la siguiente MOCIÓN para su debate y aprobación en el próximo pleno.

## PUESTA A DISPOSICIÓN DE LAS ASOCIACIONES ASISTENCIALES DE LOS ESPACIOS MUNICIPALES DISPONIBLES.

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

La aparición de la epidemia de COVID 19 ha obligado a la adaptación de los protocolos de atención a las personas, lo que es especialmente importante en el caso de las asociaciones que se dedican a mejorar la vida de los colectivos más vulnerables.

Un problema que están teniendo estas asociaciones a la hora de seguir prestando sus servicios con seguridad para usuarios y profesionales es la necesidad de ampliar o adecuar sus espacios, ya que algunos no tienen la amplitud o la capacidad de ventilación necesaria.

## **SOLICITAMOS**

**PRIMERO.** Que se ponga a disposición de todas las asociaciones que ofrecen servicios educativos, sanitarios y rehabilitadores en Alhama los espacios que no se estén utilizando actualmente o tengan horarios libres.

Alhama de Murcia a 17 de septiembre de 2.020.

Portavoz Grupo Popular